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Première réunion de l’APE JV 2022-23                     Mercredi le 26 octobre 2022  
  19h00 – réunion en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h03 Ouverture de la 
réunion 

Reconnaissance des territoires Autochtones. Aucun conflit d’intérêt 
déclaré. 
Participants : 
Suzanna Straus 
Dianne Zambrosky 
Sylvie Histed 
Belinda Plourde 
Lisa Smith 
Frédérique Le Bihan 
Sabrina Marzari 
Hasna Mantrach 
Lisa Magnan 
Julie Lebel 
Edith Domingue 
 
Personnel de l’école : 
- Alain Arbour, Direction 
- Pierre-Luc Bergeron Davidson, Direction Adjointe 
- Marie-Josée Proulx St-Pierre 
- Hamida Bendriss 
- Alexandra Denommée 
 

 

19h26 Adoption de l’ordre du 
jour 

 Suzanna propose, et Lisa appuie. 
Ajouts : sans objet 

 

19h26 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
9 mai 2022 

(présidente) propose, et Susanna appuie. 
Ajouts : sans objet 

 

19h27 Bilan de la Direction 
Mise à jour des 
dossiers 
 

Bilan de la direction: (M. Arbour).  
a. Mise  à jour des dossiers: 
1) Effectifs : il reste un poste d'ambassadeur de la culture 

francophone à combler, un poste APS de l'école virtuelle, qui a 
vu une augmentation d'inscriptions et donc une tâche majorée 
de 27heures/semaine 
a) Dotation: une classe dépasse les nombres mais l'école ne 

peut pas accommoder un changement d'horaire faute de 
manque de locaux alors le professeur sera compensé par le 
CSF. 

b) Le budget officiel du CSF de l'école n'est pas encore arrivé, le 
CSF devrait l'envoyer ans les prochains jours. Cela n'a pas 
cessé les opérations courantes. 

c) L'école a un petit déficit de l'an dernier causé par de l'achat 
de matériel pour cette année, qui sera utile.  
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d) Une certaine partie du budget a été reçu cette semaine pour 
le programme IB, en particulier.  

2) Parascolaire: Les équipes sportives participent bien et une équipe 
va au championnat provincial. 
a) Défis: 1) prix des autobus - un aller-retour en région coûte 

plus de $500, 2)  le recrutement des entraîneurs. Des 
partenariats gagnants : ex.PlayMakers Basketball louent 
notre gymnase en partenariat communautaires et nous 
fournissent des entraîneurs en échange.  

3) Les bulletins intérimaires ont commencé à être envoyés 
4) Comités des partenaires :  

a) Pas encore de rencontre.  Après deux appels, nous n'avons 
pas de membres du personnel qui se sont portés volontaires, 
à suivre.  

b) Il y a eu des élections au conseil étudiant. Ils seront 
impliqués au comité des partenaires. 

5) La cuisine va commencer à offrir des repas pour l'école 
élémentaire Rose-des-vents bientôt et cela va contribuer à 
augmenter les revenus. 

6) Besoin d'augmenter le poste de la conseillère à temps plein qui 
est à 3 jours et demi seulement (Aline). Problématiques : 1) Il y a 
plus de désignation. 2) Les jours où la conseillère n'est pas à 
l'école, elle reçoit plus de 70 courriels par jour. 3) en 
comparaison avec le VSB, les conseillers/conseillères bénéficient 
d'une équipe de soutien. 4) quand la conseillère ne peut pas faire 
son travail, les problématiques des jeunes se font ressentir 
partout dans l'école, tout le personnel de l'école doit éteindre 
des feux - aucun travail de prévention possible. 5) On sort de 2 
ans de pandémie et nos jeunes ont beaucoup de détresse 
psychologique. 6) Plusieurs fois par semaine, la direction 
demande à M Leclerc pour des solutions mais on attend le 
budget.  

Proposition de l'APE: faire parvenir une lettre au CA du CSF  pour la 
réunion du 5 novembre et réinviter notre conseiller du CA du CSF 
représentant de Vancouver soit  à notre réunion le mois prochain.  
 

19h40 a) Bilan de la 
Présidence 
b) Bilan de la Vice-
présidence 
c) Questions 

a) Présidence (Edith):  
1) Transfert des dossiers avec Suzana, contact avec M. Arbour pour 
planifier les communications.  
2) Contacté notre nouveau conseiller, M. Shaun Jaberolansar. Il sera 
réinvité pour la rencontre de Novembre.  
3) Campagne de financement. La lettre de financement sera en 
circulation en novembre. Note que l'APE n'est pas un organisme de 
charité et ne peut pas émettre de reçus d'impôts. Le CSF peut 
émettre des reûs d'impôt si les montants sont envoyés par chèque. 
L'APE va vérifier si les dons envoyés via School Cash pourraient être 
un moyen valide pour les donateurs de recevoir un reçu d'impôt. Les 
donateurs qui ne désirent pas recevoir un reçu d'impôt, les montants 
peuvent être envoyés directement à l'APE par Interac ou chèque à 
l'APE.  
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b) Vice-Présidence (Suzana): Congrès de la fédération des parents - il 
reste quelques jours pour les inscriptions. (La présidente et Hasna 
vont représenter l'école). 
c) Question: quel montant a été reçu l'an dernier lors de la campagne 
de financement? réponse: plus de 5000$. 
 

19h52 Bilan de la trésorière 
a) Mise à jour du 
budget pour l’année 
2022-2023 
b) Demandes de 
financement 

a) Mise à jour (Diane) : L'APE a reçu 9340$ de Gaming Grants.  
b) Trois demandes de financement :  
1) Bal des finissants. Le comité étudiant demande 4000$, l'APE offre 

un montant préliminaire de 2500$ et révisera un montant 
supplémentaire suite au dépôt d'un budget du comité étudiant 
de la graduation à la prochaine réunion de l'APE. Proposé par Lisa 
et appuyé par Sylvie, appuyé à l'unanimité sauf une abstention. 

2) Comité de la vérité et de la réconciliation: Projet de murale 
autochtone par 3 artistes professionnels autochtones. L'APE est 
intéressé à soutenir le projet mais demande le budget total du 
projet. 

3) Club MONU, conférences de débats - Vancouver Model UN, un 
comité JV de 15 étudiants. L'APE soutien le projet avec une 
contribution de $2000 pour participer à la conférence. Proposé 
par Lisa, appuyé par Frédérique, appuyé à l'unanimité sauf une 
abstention. 

4) L'APE ajoute 500$ aux uniformes.  
5) Les prochains montants seront discutés à la prochaine réunion.  
 
  

 

20h01 Bilan du comité des 
partenaires 

Pas de comité en place 
 

 

20h08 Mise à jour des 
comités 

Comité de graduation: ne se sont pas rencontrés encore 
Comité de ski: bilan à la prochaine rencontre 
Comité de la vente de Noël: bilan à la prochaine rencontre 
L'APE cherche toujours des intéressés pour les comités plein air, 
sécurité et social. 

 

9:01 Levée de l’assemblée Prochaine rencontre 24 novembre 2022 à 19h.   

 


